

Ich wurde angenommen

A., Uruguay

16.11.2013

Ich möchte dem hl. Josefmaria für seine Hilfe danken: Dank ihm habe ich die ausgeschriebene Stelle in dem Auswahlverfahren bekommen. Es war ein langer und schwieriger Prozess, den ich dazu durchlaufen musste. Es gab viele Leute, die sich gleichfalls beworben hatten. Ich gewann bei der Auswahl der Bewerber und kann jetzt meine neue Stelle antreten.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/ich-wurde-angenommen/>
(06.02.2026)